

San José, 04 de noviembre de 2015

Señores:
Diario LA NACIÓN
Presente.-

Por medio de la presente me dirijo a ustedes en la oportunidad de manifestar nuestra posición respecto al artículo bajo la autoría del periodista Esteban Mata publicado hoy miércoles 4 de noviembre en el diario LA NACIÓN, sección EL PAÍS, página 5A, con relación al ex diputado Peter Guevara Guth.

Dado que nuestra empresa se vio relacionada de forma directa en el mencionado artículo, es importante para nosotros dar a conocer que el Señor Peter Guevara Guth, prestó sus servicios de asesoría a, CB24 desde 18 de febrero de 2013 al 30 de mayo de 2015, en aspectos de la Dirección Financiera y Administrativa, de nuestra empresa. Como empresa responsable que somos informamos que en ningún momento tuvimos conocimiento de que el señor Guevara mantuviera una relación laboral de dedicación exclusiva con el Poder Legislativo Costarricense, después de finalizado su periodo como Diputado.

Sin otro particular al que hacer referencia, se despide de usted,

Carlos A. García I.
PRESIDENTE

CAGI.-

Central American Broadcasting Veinticuatro CB24. Cédula jurídica 3-101-650007. Centro Comercial Boulevard. San José, Escazú. Costa Rica Teléfono: +506 40804646. www.cb24.tv / www.facebook.com/CB24.tv twitter.com/cb24tv